



2014~2015

沼田ロータリークラブ会報

ロータリーに輝きを
LIGHT UP ROTARY

2014~2015年度 国際ロータリー会長 ゲイリーC.K.ホアン

例会日…毎週火曜日 12:30 会長 山田龍之介 幹事 桑原滋 会報編集 桑原伸一郎
例会場 ディラン 事務所 沼田市東原新町1540 利根郡信用金庫本店内 TEL 0278-24-1177

第2834回 例会報告

2015年4月14日

記録 桑原伸一郎

例会予告

4/23 沼田市先生の日 於 文化会館 13:40~

4/28 沼田中学校長 大竹孝夫 先生

<http://www.rid2840.jp/numata/>

2015年4月23日発行 No.38

インターアクト台湾研修報告



■卓話者紹介 宮田徳彦君

利根商業高校のインターアクト顧問の石井克佳先生と会長の石坂颯君に来ていただきました。地区インターアクト台湾研修が3月19~22日に新潟と合同で行われ、天野地区委員長の下、石坂君が参加されましたので、感想を報告いただきます。

■卓話

☆石坂 颯君

台湾に行ってたくさんのことを学びました。まず文化の違いを理解しました。食事の味付けも日本と違いトイレなどのルールも違って出国前はとても不安で正直早く終わってしまえば良いと思っていましたがこの研修の意味をもう一度理解し、文化交流に努めました。初日は夜市を見学しました。異文化の店が並びみたことの無いものばかりが売られていて、とてもいい経験になりました。ただ、屋台などで売られている食べ物などは臭いが

とてもキツくて少し大変でした。二日目は故宮博物院を見学した後、台湾の清傳高級商業職業学校へ行きました。故宮博物院には中国四千年の歴史に関する展示物などあり、歴史の勉強にもなりました。ホームステイ先ではホストファミリーがとても丁寧に歓迎してくれて、今までの緊張感が少し和らぎました。ホームステイ先の家族とは基本的に英語で話していました。もう少し英語の勉強をしておけばよかったと後悔もしました。そして三日目は台湾の友達とみんなで街を遊び歩きました。異国の地での買い物は少し緊張しましたが、事前に勉強していた中国語が役に立ちました。また台湾の友達もとても丁寧に街を案内してくれて楽しかったです。そして三日目の夜にはさよならパーティーがあり、今まで過ごした時間を思い出し、涙を流してしまいました。少し台湾を去るのがさみしく思えましたが、これも一つの経験だと思いました。

この台湾研修のおかげで私は少し英語の発音が良くなった気がします。また、異文化に対する心構えなどもしっかりと学ぶことができ、この経験をこれからの生活に活かしていきたいと思いました。また今回の交流活動を主催して下さったロータリークラブの方々もたくさん協力していただいたので、感謝の気持ちでいっぱいでした。

☆天野純一地区インターアクト委員長

2840地区2560地区合同インターアクト台湾研修を3泊4日1泊ホームステイで実施し無事終了しました。海外研修が1961年より行って、アメリカ、ハワイ、グアム、韓国と変わり台湾になって20年以上になります。54名の参加で、羽田で両地区合流し出発しました。高校生達は順応が早くすぐに友達関係になり素晴らしいと思いました。

台湾に着くと空港で三重中央RCが迎えてくれて歓迎されました。1日目は夜市を見学しましたが、独特の臭いがあり、添乗員から食べないよう言われました。夕食をレストランで食べ、アクターはホテルで明日のセレモニーでの出物を練習していました。翌日は古宮博物館を見学し昼食後受け入れ高校に行き、セレモニーを行って、ホームステイ先のパートナーと会って1泊ホームステイに行きました。高校には鯉のぼり、バナナ、ぐんまちゃんだるまを渡しました。

石坂君の感想にありましたように、良い経験をされて、今後の人生に役立てていただきたいと思います。

例 会 報 告

- 司 会 笹川正之SAA出席委員長
- ソング 我等の生業 櫛渕光彦君
- 来賓及び来訪ロータリアン
- 利根商インターアクト顧問 石井克佳様
- 〃 会長 石坂 颯君
- 三条北RC会長 岡田 健君
- 〃 幹事 外山裕一君
- 三条北RC他16名

会長の時間 山田龍之介会長

三条北RCの18名ものメイクいただき、ありがとうございます。今日のお弁当は、三条名物の車麩と沼田名物こんにゃくを入れました。12日の日曜日は桜が満開の中でさくら祭と県議会議員選挙の投票が行われ賑やかで

した。当日は安中RC30周年、前日は地区茶の湯に割田・春日・桑原滋会員と私が出席し、その後前橋南30周年と2日間ロータリー行事でした。その中で竹内ガバナーが後80日で終わると言っていましたので、私も同様と思いました。三条北RCの方々は富岡製糸所を見学して、磯部温泉1泊とのことです。地区では、ロータリーデーを富岡製糸所清掃を行います。多くの参加をお願いします。

幹事報告

桑原 滋幹事

- ◎ガバナー事務所より
- ・群響70周年ご協力のお祝い
記念行事にご協力下さいとのことで、募金箱を回しますのでお願いします。
- ◎理事会の開催 本日18時30分、姫本

委員会報告

◎ニコニコ委員会 星野貴明君

- ・中條耕二君（三条北RC） 伝統と歴史ある沼田RCに訪問させて頂き、山田会長始め会員皆様の歓迎に心より感謝とお礼を申し上げます。特に沼田市長横山パストガバナーより重ねて歓迎いただき、三条北RCを代表してお礼申し上げます。
- ・山田龍之介君 三条北RCの18名の皆様、メイクありがとうございます。お楽しみ下さいませ。
- ・横山公一君 県議選お疲れ様でした。次は市議選、皆様よろしくお願いします。三条の皆様ようこそ沼田へ。今桜が満開で、沼田公園でお花見をして行って下さい。
- ・桑原 裕君 昨日は心労のため半日寝ていましたが、今日から気持ちを切り替えて頑張ります。
- ・ニコニコ一週間 三条北RC岡田会長はじめ18名の皆様ようこそ。利根商IAC石井先生、石坂君ようこそ
- 宮田徳彦君 水石清治君 松野正一君
- 木下 進君 小菅茂雄君 片山晃一君
- 宮澤孝幸君 星野貴明君 綿貫利彦君
- 阿形登氏君 今井幸吉君 須田羊子さん
- 櫛渕光彦君 桑原 滋君 関 真一君
- 角田 隆君 飯島千明君 西田俊太郎君
- 清野啓介君 割田一敏君 宮内明彦君
- 保坂充勇君 赤間昌彦君 天野純一君
- ◎財団BOX IN 綿貫利彦委員
- 山田龍之介君 赤間昌彦君 保坂充勇君

阿形登氏君 宮澤孝幸君 松野正一君
宮田徳彦君 綿貫利彦君 宮内明彦君
櫛渕光彦君 飯島千明君 割田一敏君

◎職業奉仕委員会 西田俊太郎委員長

先生の日4月23日の動員ご協力の動員ご協力をお願いします。チラシを5枚ずつ配布しましたので、お知り合いにお声かけをお願いします。また、当日6時より教育情報交換会を姫本で行いますのでご出席下さい。

◎会員増強親睦活動委員会 赤間昌彦委員長

4月29日ゴルフコンペを沼田中央RCと沼田利根ライオンズクラブで行います。さらなる参加をお願いします。

◎会員増強親睦活動委員会 赤間昌彦委員長

4月29日沼田中央RC、沼田利根ライオンズクラブ親睦ゴルフコンペを開催します。後日出欠案内しますので多数の参加をお願いします。

◎情報史料分類選考委員会 保坂充勇委員

4月号友の紹介。雑誌月間です。雑誌を分かち合おうとRI会長メッセージがあり、公共イメージを高めるため、友を読んだら誰かに渡して読んでいただいで下さいと述べています。ロータリーの友委員というのが各地区いて当地区は、地区幹事が翌年なりますが、友の電子版もあるのですが見たことありません。奉仕活動の歴史の様子が紹介されていて、当クラブでも行った、事前講座や、教育の日講演など他の様子が出ています。

三条北RCメイクにようこそ

■三条北RC挨拶 岡田 健会長

唯今紹介にあずかりました、三条北クラブの岡田でございます。私共、三条北クラブは創立29年で来年度に30周年を迎える、まだ比較的新しいクラブです。メンバーは今日現在66名と云う、こちらのクラブ様と同じ様な規模です。私が入会致しましたのが2001年です。前年の2000年に2560地区が2つに分かれて新潟が2560地区に、群馬が2840地区になったと云う事は最近知りました。今後とも宜しく御願ひ致します。

さて、お隣ですので三条の位置は御存知と思います。先頃の大合併で栄町と下田村が一緒になり、現在の人口は10万2000人程です。その中にロータリークラブが4つ、ライオンズクラブが5つと云う過密状態ですので、会



員増強を盛んに云われますが、なかなか思う様にならないのが現実です。クラブ方針は楽しいロータリーライフをと云うのが先々年度、先年度、今年度を通しての目標です。出来れば、こちら沼田市及び沼田ロータリークラブ様の現状を御聞かせ願えれば幸いです。どうぞ宜しく御願ひ申し上げます。

